

えー、子どもの4割が歯周病なの? "これは何とかしなくては"と思つたんですね

宮野入聰さん／美容師(うとうぎハ代表)

今回お話を聞いたのは、船橋市で美容室を営む宮野入聰さん。

グッベリメンバーが出演したラジオ番組^{*}を聴いて、

「歯周病ケアについてお客様にも伝えたい！

どのようなことができますか？」と熱いコメントを寄せてくれました。

宮野入さんはなぜ、そのような気持ちになつたのでしょうか。



サロンに通う親子が
知つて喜ぶ情報です

歯周病つて、てつきりおじさんの病気
だと思つていたんですよ。ラジオ番組
で「子どもの4割、2人にひとりが歯周
病」だと聞いてびっくり。そんなにいる
の？ ってショックでした。

以前、2歳の娘と歯磨き講習会に参
加したことがあります。そのときは、歯
ブラシの使い方だけでフロスについて
の情報はなかったですね。

職業柄、見た目や口臭には日頃から
気をつかつてきたほうだと思います。で
も、"歯ぐきのケア"がこんなに大切だ
とは知りませんでした。

放送後、早速フロスを使い続けてい
ます。2～3日続けると、口の中のさつ
ぱり感や匂いが全然違つ。

うちのサロンに通う幼稚園児や小学
生のお父さん、お母さんにもぜひ伝え
たいつて思いました。サロンはもともと、

『歯は自前のジュエリー』、
だから大切にしたいです

ヨーロッパでは情報交換の場。カットを
するだけではなく、お客様に役立つ
提案ができる場所にしたいといつ想い
が僕はあるんです。

実は20代の頃、美容師修行のためロ
ンドンで7年間暮らした経験がありま
す。そういえば、向こうの友達のバッグ
の中にはいつもフロスが入っていました。
海外で働いて印象的だったのは、髪を
切ったお客様が鏡の前でイーツと歯
を見せて笑顔をチェックすること。服や
髪型と同じように、キレイな歯は「ファッ
ションの一部なんだ」と感じました。

日本でもそういう意識が広まつたら
歯周病を減らしていくれるかもしませ
ん。歯つて、『自前のジュエリー』ですも
ね！ せっかく美容室で素敵に変身して
も、口の中が汚かつたらガッカリ。義務
でフロスをするのではなく、髪をセッテ
したりメイクをする感覚でできたらと
思ひます。

僕は美容師の視点から、歯周病予防
を伝えていきたいですね。いつか船橋市
に、Goodbye Perioプロジェクトの歯科
衛生士さんを呼ぼうと考えています。



「身近な人たちに伝える」

それがGoodbye Perioプロジェクトの活動です。

あなたもメンバーになりませんか？

登録は<http://perio.tuftclub.jp>で！

●編集部より……
取材に行くと、「歯はどこに
いるんですか?」「フロスはい
つするんですか?」「2歳の娘
にはどんなケアが必要です
か?」と次々に質問をしてくれ
た宮野入さん。心強いサポー
ターがまた一人増えました。
船橋での活動が決まつたら、
参加者を募集します。
お楽しみに！



歯周病罹患率80%を
歯科衛生士の私たちが
変えていく！

Goodbye
Perio
Project